

# MISSION DE FORMATION

## *Nouveau programme à Limbé*



**Du 7 au 14 octobre dernier, une équipe IRIS Mundial s'est rendue à Labrousse en Haïti.**

Francine Lavallée et Vicky Larochelle, optométristes IRIS, ont participé à la formation du personnel de l'équipe du Programme de prévention et de lutte contre la cécité qui vient de débiter à Limbé. Leur séjour a aussi permis de faire un suivi du programme qui est en cours dans la région de Labrousse depuis déjà 3 ans, et de parfaire les connaissances du personnel en place. Ainsi, les nouveaux équipiers ont pu bénéficier de l'expérience acquise sur le terrain par leurs collègues.

L'équipe du programme de Limbé se compose de Vivianne Pierre, infirmière, Nelly Paul, assistante, et Djery Baptiste, mobilisateur. Tout comme leurs collègues de Labrousse, ils effectueront des examens de dépistage en cliniques mobiles et dans les écoles de la localité, en plus de dispenser des séances d'éducation. Les gens ayant besoin de lunettes de près ou de lunettes solaires pourront s'en procurer et ceux nécessitant des soins plus approfondis seront référés à la clinique Vision Plus au Cap Haïtien où un ophtalmologiste les prendra en charge. Plusieurs personnes pourront aussi bénéficier d'une chirurgie oculaire : cataractes, ptérygions, etc.

Elvie Maxineau, directrice de l'organisme CEDI - Village de l'espoir, a aussi pris part à la formation de l'équipe. Elle est responsable de ce programme de deux ans qui vient de débiter à Limbé. La formation s'est ensuite poursuivie à Limbé où la clinique été mise en place et l'équipe a déjà commencé à faire des dépistages visuels.

